

## Beide Seniorenmannschaften spielen am Sonntag zuhause

28.03.2014 06:29 von Albrecht Morast

Am kommenden Sonntag, den 30. März, genießen unsere beiden Seniorenmannschaften Heimrecht. Nachdem unsere Zweite um 13.15 Uhr gegen Schlierstadt 2 gespielt hat, empfängt unsere Erste um 15 Uhr den TTSC Buchen.

**Zur Ersten Mannschaft:** Im zweiten Spiel im Jahr 2014 trifft unsere Erste auf den TTSC Buchen. Unsere Gäste absolvierten am vergangenen Wochenende bereits zum zweiten Mal im Jahr 2014 ein Rundenspiel. Zunächst spielte der TTSC in Laudenberg 1:1, ehe ein 3:0 Erfolg gegen Hainstadt eingefahren werden konnte. Durch die vier Zähler aus den beiden Partien verbesserten sich unsere Gäste auf den sechsten Tabellenplatz mit 22 Punkten und einem Torverhältnis von 27:28 Toren. Im Hinspiel setzte sich unsere Mannschaft in Buchen mit 2:0 durch.

Eine über weite Strecken kämpferische Mannschaftsleistung sahen die Zuschauer am Sonntag, als unser Team mit 1:0 in Adelsheim verlor. Durch die Niederlage rutschte unsere Mannschaft um einen Platz auf Rang Acht zurück. Überholt wurde unser Team dabei vom TTSC Buchen, sodass man bei einem Erfolg wieder an unseren Gästen vorbeiziehen würde.

Manko in Adelsheim war vor allem, dass unsere Mannschaft fast keinen Torschuss auf das gegnerische Gehäuse brachte. Mit 29 erzielten Treffern stellt unser Team zwar weiterhin die viertbeste Offensive der Liga, doch am Sonntag war es bereits das vierte Saisonspiel, in dem unsere Mannschaft kein Tor erzielte. Zum Vergleich: In der vergangenen Saison traf unser Team in nur zwei Spielen nicht.

Neue Hoffnung hinsichtlich des Toreschießens könnte von Jonas Aumüller kommen. Jedoch verletzte er sich beim Aufwärmen, sodass ein Einsatz am Sonntag fraglich ist. Weiterhin nicht dabei ist Uwe Bernhardt, der gegen Bretzingen wieder mitspielen kann. Patrick Seitz fällt für mehrere Woche aus und Matze Ibach wird vermutlich in der Rückrunde kein Spiel bestreiten können.

**Zur Zweiten Mannschaft:** Anfänglich ist unsere Zweite am Sonntag gegen Eberstadt 2 gut in die Partie gekommen, allerdings wurden die Chancen in den ersten zwanzig Minuten nicht genutzt. Letzten Endes verlor unsere Mannschaft das Spiel mit 1:3.

Besser soll es am Sonntag werden, wenn unsere Zweite auf den SV Schlierstadt 2 trifft. Das Hinspiel endete 4:4 unentschieden. In der Tabelle belegt Schlierstadt den vierten Platz mit 11 Punkten, wobei der Vorsprung auf unser Team, das weiterhin siebter ist, vier Zähler beträgt.

